

びわこ版

ぼくは展望台が好きです。他の学校にはなかなか無くて、景色も一望できて、三百六十度みわたせます。ぼく



のオススメのスポットです。きれいな場所。東近江市愛東南小 藤田大

ビワマス産卵しやすく

琵琶湖の固有種「ビワマス」の産卵場所を増やそうと、東近江市水源寺相谷町の愛知川漁業協同組合は三十日、ビワマスの遡上を促す「魚道」を愛知川支流の渋川に試験的に設置した。(斎藤航輝)

東近江の漁協 魚道 渋川に試験設置

雨乞岳を水源とする渋川では、毎年十月中旬から十一月十日ごろまでビワマスが姿を見せ、産卵のピークを迎える。ただ、川の途中で高さ二・五メートルの砂防えん堤に阻まれ、一部の場所に

えん堤の横に魚道を設置する漁協の関係者ら＝東近江市の渋川で



密集してしまい、産卵する河床が限られていた。漁協は、愛知川本流に比べて清らかな支流に産卵を呼び込む目的もあり、六月ごろから魚道の設置を検討。

来季遡上目指す

河川や土木の専門家を交えた計七人が中心として準備を進め、県に占可を得たり、市民らに費用約百二十万円を募りもした。県内の大学五十人からは、資機材を込んでもらった。この日は、えん堤の設けた骨組みに、全長約六メートルのプラスチック製のU字溝を取り付けた。は緩やかで、遡上するのを保てるよう、折り返点には階段の踊り場のなスペースも設けた。上った先から次のえん堤までは約三百メートルあり、新たな産卵場所のほかに、川沿いにはパローの施設があるためどもらに向けた魚の観の開催も見据える。魚道は十二月末に一体し、来季にも本格稼働する方針。漁協組合長山邦博さん(モ)は「来ビワマスが上っていき多くの人に見てもらいたい。産卵場所だけでなく、川を愛する人たち「川ガキ」を増やすきっかけにしたい」と意気込んでいる。

柔らかい味わい感じて

東近江・喜多酒造が新酒発売

冷え込みが厳しさを増す中、新酒の出荷が本格化しつつある。「喜楽長」で知られる喜多酒造(東近江市池田町)は、この時期ならではの「新酒」新ばしり純米吟醸の販売を始めた。新ばしりは、酒を搾った時に「おり」がからんだ部分をそのまま詰めてある。フレッシュさが売りで、ユズの皮を浮かべた



生酒の辛口純米吟醸と「新ばしり」をPRする喜多専務＝東近江市の喜多酒造で

白いハボタンで 干支の「寅」描く

高月の平井さん植栽



白のハボタンでトラを描いた植栽と平井さん(右)＝長浜市高月町で

長浜市高月町の民家の庭に、来年の干支の「寅」をかたどったハボタンの植栽がお目見えし、年の瀬の雰囲気を出している。作ったのは平井茂彦さん(モ)。四十年前から毎年取り組んでいる。今年も紅白のハボタン計百五十株を使用し直径四・五メートルのハボタンで左を向いたト

人との食事を楽しむ場に寄り添いたい」と話す。新ばしりは七百二十ミリ入り千三百円、辛口純米吟醸は同千五百円。県内の酒販店などで購入できる。喜多酒造＝0748(22)2505 (斎藤航輝)

高校生の街おこし企画 表彰

彦根 3グループに優秀賞



優秀企画を考案し表彰された高校生の皆さん＝彦根市竹ヶ鼻町のビバシティ彦根で(平和堂提供)

彦根市の高校生が考えた街おこし企画の優秀案の表彰式が二十七日、同市竹ヶ鼻町のビバシティ彦根であった。地元の高校生に地域活性化について考えてもらおうと、市周辺に拠点がある平和堂、キリン、ブリヂストンの三社が案を募集していた。市内の高校生から地域の資源を生かしたり、課題解決につながったりする案を募り、優秀企画を選定、実現までをサポートする取り組みで、二〇一六年に始まった。今年も、七十五件の応募があった。優秀賞には、彦根工業高三年山川拓馬さんのグループの「リサイクル商品のブランド化」、彦根翔西館高二年中島志歩さんの「エクスサイズインヒコネキャッスル」、近江高二年佐野はなりさんの「インスタ映えまとめマップ」の三組が選ばれた。今からは滋賀大の学生が企画実現に向けて一緒に活動をするという。(石曾根和花)

街おこし企画

◇余呉湖で花火大会 28日に始まった「長浜・北びわ湖大花火大会」は29日、長浜市の余呉湖上で実施された。湖面の穏やかさから「鏡湖」とも言われる湖。夜空ではいろいろな色とりどりの花火を鮮やかに



新生ブラックス 応援を

来季より日本海オセアンリーグに所属する「オセアン滋賀ブラックス」は、チーム名を「滋賀GO ブラックス」に変更することを十一月二十九日に発表しました。その際に同時に新チームのロゴも変わります。写真。



来季の新体制として新たなチーム社長に田中一輝が就任します。「地元滋賀県を野球を通して盛り上げたい」という思いで三年前に入社し、二年前から中学生チームの監督をしております。田中新社長は「自分が野球で学んだことを伝えるとともに、地域の方々にも恩返しできればと思っています。若輩者にはごいませが、小さなことからコツコツとつづけてまいりますので、応援のほどよろしくお願い申し上げます」とコメントしております。新生ブラックスは今後も野球を

寺田 歩夢ちゃん 2020年12月1日生まれ

永井 柚衣ちゃん 2020年12月1日生まれ

長浜 祇園 野良 野良 野良

近江八幡 近江八幡